

ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



¡Felices Fiestas Patrias!

28 DE JULIO

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda a todo el pueblo peruano, y en especial a la comunidad médica, docente, estudiantil y administrativa, así como a todos los profesionales de la salud en este 202° Aniversario de nuestra independencia.

En nombre de las facultades de medicina, reafirmamos nuestro compromiso de seguir contribuyendo a la grandeza de la Patria, fortaleciendo la Educación Médica con responsabilidad social y construyendo juntos el derecho a la salud para todos los peruanos.

Lima, 28 de julio de 2023

¡Viva el Perú!

Les desea la Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



siguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)